



梅田小だより

<https://www.ota-school.ed.jp/umeda-es/>

第399号
令和3年6月30日
大田区立梅田小学校
校長 甲斐 裕子



校庭いっぱい
笑顔の花が咲きました！
これからもずっと…。

1年 図工
「おひさま にこにこ」

校長 甲斐 裕子

6月5日(土)は曇りから快晴となり、“運動発表会”を開催することができました。子どもたちは、皆満面の笑みで演技・競技を行い、今までで一番最高のパフォーマンスを見せてくれました。保護者の皆様には、当日までの体調管理や精神的なフォロー、様々な制限へのご理解とご協力をいただきまして、心より感謝申し上げます。代表委員会で決定したスローガン「協力・笑顔・友情～最後まで心をついにやりきろう～」を見事に達成しました。PTA役員の皆様、梅田ダディ'sの皆様、準備・受付・誘導・学校内外の見回り・片付け等々、本当にありがとうございました。

☞**今年度の夏の取組について (一覧表は後日配布)**

コロナ禍においても、子どもたちの学びや活動、保護者の皆様へのご報告を進めていきます。

【1】保護者会の開催 (7月2日(金)・14日(水))

1学期末の保護者会は、児童完全下校後に、ご来校されての開催実施。初顔合わせとなります。

【2】情報モラル講習会 (7月2日(金))

低学年保護者会の日ですが、全学年の保護者対象。大人の知らない世界もあり、ぜひご参加ください。

【3】夏季水泳指導 (各学年1回ずつ: 通知配布済み)

各学年の日にちを決め、学年を2～3グループに分けて実施。担任が可能な限り指導を担当。

【4】夏季学校図書館開放 (全14日午前・午後2時間ずつ)

水泳指導日とは関係なく実施。日にちが合えば、併用可能。ボランティアの方々に感謝いたします。

【5】夏のわくわくスクール (今年度は6年生のみ)

講座数も期間も減らし、今年度に限り、6年生のみの募集としました。教員も講座開設頑張ります。

【6】個人面談 (日程調整中)

学校・家庭両サイドから、子どものよりよい成長を願い、考えていきたいと思えます。

7月の行事予定

日	曜	朝	行事予定	英語 カフェ
1	木	読書		
2	金	1～3年 読み 聞かせ	5時間授業 保護者会(1・2・3年) 移動教室前検診 6年1・2組 情報モラル講習会(4年生) 保護者向け(14:10～14:40)	
3	土			
4	日			
5	月	スキル アップ	伊豆高原移動教室 6年1・2組(始)	3年
6	火	スキル アップ	伊豆高原移動教室 6年1・2組(終) 移動教室前検診 6年3・4組	
7	水	スキル アップ	水道キャラバン(4年生) 補習教室(3年生)	1年
8	木	スキル アップ	伊豆高原移動教室6年3・4組(始)	
9	金	読書	伊豆高原移動教室6年3・4組(終)	4年
10	土	特時	土曜授業日 3校時オンライン授業	
11	日			
12	月	学年 朝会	安全指導 クラブ活動(4～6年生合同)	5・6年
13	火	スキル アップ	自転車教室(3年生)	
14	水	スキル アップ	保護者会(4・5・6年)5時間授業	
15	木	読書		
16	金	特時	午前授業 研究授業(5年1組 5時間授業)	
17	土			
18	日			
19	月	俳句 表彰	給食(終) 午前授業	
20	火		終業式 午前授業 大掃除	
21	水		夏季休業日(始)	
22	木		海の日	
23	金		スポーツの日 東京2020オリンピック(始)	
24	土			
25	日			
26	月		個人面談(始)	
27	火			
28	水			
29	木		全校登校日9:00～10:00	
30	金			
31	土		個人面談期間 8月5日まで	

学校図書館開放
8/5まで

※毎月予告なしで避難訓練を実施しています。※クラブ活動は6校時に行います。

7月の
生活目標

安全なくらしをしよう

生活指導部 主任教諭

登下校中の交通事故に気を付けましょう。横断歩道を渡る際の安全確認の仕方や正しい通学路など、ご家庭でお子様と確認してください。

また、今後も引き続き、丁寧な手洗い・うがいを励行し、衛生的な生活を心がけましょう。

～9月の主な予定～

- 1日(水) 始業式 午前授業 東京2020大会競技観戦3・4年
- 2日(木) 給食(始) 夏休み作品展(始)
- 3日(金) 東京2020大会競技観戦1・2年
- 4日(土) 土曜授業日 東京2020大会競技観戦5・6年
- 10日(金) 水泳指導(終)
- 14日(火) 社会科見学6年1・2組
- 15日(水) 大田区小学生漢字検定
- 16日(木) 社会科見学6年3・4組
- 17日(金) 遠足(1年)
- 24日(金) 遠足(2年)
- 29日(水) 交通安全教室

東京都学力の向上を
図るための調査
6日(月)6年
7日(火)5年
9日(木)4年1・2組
10日(金)4年3・4・5組

運動発表会を振り返って

ぼくは今回の運動発表会で、補助倒立をがんばりました。自分もペアの人も、あまり得意ではなくてあせりましたが、家でお父さんと練習をがんばりました。最後のリハーサルで成功して、自信をもつことができました。努力が報われてよかったです。

6年1組 男子児童

運動発表会でがんばったことは、係の応援団です。特に大変だったのは、応援コールです。練習では、かんでしまっても、練習をしてなんとかできました。緊張もしたけれど、大きな声でできてよかったです。これからも、できないことは努力していきます。

6年1組 女子児童

私が運動発表会で一番心に残ったことは、組体操の三人技が成功したことです。私は上に乗る役でしたが、練習の時はなかなかうまくいきませんでした。しかし、土台の人が水平になるように調整してくれたおかげで、本番で成功できてうれしかったです。

6年2組 女子児童

私は運動発表会で「失敗してもあきらめない」というめあてを立てました。そして、御神楽や組体操で練習の成果を発揮し、めあてを達成することができました。また、審判係の仕事もしっかり行い、達成感を感じることができました。

6年2組 女子児童

ぼくは運動発表会の3人技を初めてしたとき、上には乗れたけど、立つことはできませんでした。そのために、朝早くから練習をしました。その結果、安定して乗れるようになりました。土台の人も支えてくれて、とてもうれしかったです。

6年3組 男子児童

小学校生活最後の運動発表会なので、悔いのないように頑張りました。組体操はグループの人とのコミュニケーションが大事だったので、学校で朝練をしたり、家でPCを活用したりしました。本番では、先生や親の言葉を胸に冷静に元気よく踊れてうれしかったです。

6年3組 男子児童

ぼくの運動発表会の思い出は、補助倒立です。練習では倒れそうで怖かったので、なかなか成功しませんでした。足を伸ばすポイントに気を付けて行い、初めて成功しました。その後も練習を重ねました。当日は朝から緊張しましたが、成功し嬉しさがこみ上げました。

6年4組 女子児童

運動発表会では応援団になりました。最初のエールの前は、緊張と不安でいっぱいでしたが、終わった後の解放感と達成感がすごかったです。人のことを応援する楽しさを初めて実感しました。演技でも曲がゆっくりと聞こえるくらい集中できてよかったです。

6年4組 女子児童

校内研究について

研究主任教諭

研究主題 Society5.0に向けた梅田小の教育
～プログラミング教育における授業デザイン～

本校では、昨年度から大田区教育研究推進校として研究(プログラミング教育)を進めています。また、今年度より、東京都情報教育研究校としても、情報教育の研究を進めることになりました。

情報社会(Society4.0)に続く、新たな社会が Society5.0 と言われています。既に Society5.0 社会が到来しているとも言われています。IoT であらゆる人や物がつながったり、人工知能(AI)により、社会改革があらゆる場面で起きています。子どもたちは大人になった時に、このような新たな社会で生きることになります。

本校では、子どもたちが新たな社会で活躍できるようになるために、従来通りの教育の転換が必要だと考えました。プログラミング教育のほかにも、情報モラル教育の充実やドローンの体験授業、学習支援クラウドを使用した授業展開(Google for Education 等)に取り組み始めました。

子どもたちが新たな社会(Society5.0)で活躍できるように、職員で一丸となって新たな時代に即した教育となるように、努めてまいります。